



VIE LOCALE

## Double anniversaire à Disneyland Paris

Samedi 25 février, Philippe Descrouet, Virginie Hoarau-serris, Noura Bellili, Jude Fabriano, Dominique Brunel-Cabaud, Servais Yahouédéou, Yasmine Boumedine étaient conviés à un double anniversaire : les 25 ans du Parc et les 30 ans de la Convention liant Disney avec les pouvoirs publics

Mis en ligne le 28 février 2017



François HOLLANDE était l'invité de marque de ce double anniversaire ce samedi 25 février après-midi, pour fêter l'implantation de ces parcs de loisirs dont le premier a ouvert le 12 avril 1992 à Marne-la-Vallée.

Le 24 mars 1987, le contrat signé, pour une période initiale de trente ans entérinait la construction du complexe touristique et le projet d'intérêt général pour l'aménagement du secteur IV de Marne-la-Vallée. Les pouvoirs publics s'engageaient à faciliter l'accès au parc : prolongement de la ligne A du RER, la bretelle d'accès de 5 km joignant l'autoroute A4 au parking principal et la construction de la gare TGV.

Dans son discours, François HOLLANDE a exprimé sa reconnaissance envers le groupe Walt Disney, notamment pour ses 7,9 milliards d'investissement depuis l'ouverture il y a 25 ans. «Je veux dire notre fierté d'avoir ce complexe et saluer les retombées pour l'économie régionale et nationale.» «Vous

représentent 6,2 % des recettes touristiques de la France. C'est considérable, a-t-il poursuivi. Disney est une porte d'entrée pour la France et votre marque bénéficie à tout notre pays.»

Disneyland est avant tout l'endroit où le rêve prend vie. Pour son anniversaire, le parc a vu grand. Nouvelle parade, nouveaux spectacles... et surtout de nouvelles attractions vous attendent pour 2017.

Type de contenu Fluid non sélectionné - éditer cet élément dans le backend TYPO3 pour résoudre ce problème!

Content uid: [1363]

Type de contenu Fluid non sélectionné - éditer cet élément dans le backend TYPO3 pour résoudre ce problème!

Content uid: [4811]

